



Urge Mejía Haro contratación de más médicos



ZACATECAS. El diputado federal Ulises Mejía Haro se pronunció por la contratación de más médicos y ofrecerles mejores ingresos.

El morenista recordó que se publicó un video en redes sociales, en una «página que se ha dedicado a golpear y desinformar. Yo en ningún momento atenté contra los médicos, al contrario. He dicho que se necesita el fortalecimiento de las universidades tanto públicas como privadas para que generemos más especialistas».

En otro asunto, Mejía Haro consideró positiva la propuesta de su compañero legislador Alfonso Ramírez Cuellar para retirarles el fuero a senadores, diputados federales y gobernadores.

Ante el caso del exgobernador y diputado federal Miguel Alonso Reyes, quien enfrenta una denuncia por presunto enriquecimiento ilícito, Ulises Mejía aseguró que esta iniciativa no tiene dedicatoria.

Mejía Haro rechazó confrontaciones por el tema de aspiraciones políticas con su compañero Ramírez Cuellar.

«Somos del mismo equipo. Estamos llevando a cabo asambleas informativas en conjunto con el segundo piso de la Transformación», declaró.

<https://ntrzacatecas.com/2025/03/urge-mejia-haro-contratacion-de-mas-medicos/>